BADEN: Die Herzlichkeit zieht weitere Kreise - in Kleinformat

Weitere 102 Herzen ausgestellt

Die Initiantin der Aktion «Baden zeigt Herz», Suzana Senn-Benes, hat als Zugabe zum Projekt 102 kleine Herzen kreiert, die in einigen Badener Geschäften ausgestellt und verkauft werden. Die Herzlichkeit der Badener nimmt einfach kein Ende.

Friderike Saiger

chlendert man durch die lebensfrohe Satdt, springen die verschiedenen Herzen ins Auge. Vom Schulhausplatz bis zum Kurpark. Ganz neu werden bei Lüscher Wohnen, Form und Wohnen, Doppler Bücher und in der neuen Raiffeisenbank Herzen in der Grösse von 40 mal 40 cm zu sehen und für 209 Franken zu kaufen sein. Unikate, vielfarbig, dezent oder auch schrill, fantasievoll und nach strengem Muster. Suzana Senn hat sich zur Aufgabe gemacht diese 3-D-Herzen zu gestalten, mit Swarovskisteinen oder anderem Bas-telmaterial zu verzieren. «Im Januar 2008, als auch das Projekt Baden



102 kleine Herzen, alles Unikate, mit Herzblut erschaffen

Bild: fs

3-D-Herzen zu gestalten, mit Swarovskisteinen oder anderem Bas-telmaterial zu verzieren. «Im Januar
2008, als auch das Projekt Baden
zeigt Herz langsam Konturen annahm, begann ich mit der Arbeit.
Als Ausgleich zur Kopfarbeit sozusagen.» Bis jetzt sind zehn der 102
Mini-Herzen reserviert. «Ich freue

weitere Kreise ziehen wird. 200 Franken von jedem Herz kommen dem Schulprojekt zugute. Ein weiterer wichtiger Zustupf», ist Suzana Senn überzeugt.